
Oggetto: Verbale Consiglio d’Istituto del 28 settembre 2023 
In data giovedì 28 settembre 2023, alle ore 18.00, tramite piattaforma MEET, si è tenuta la riunione del 
Consiglio d’Istituto, regolarmente convocato dalla Dirigente Scolastica Prof.ssa Rita Piazza, per discutere il 
seguente ordine del giorno:
1. Approvazione del verbale della seduta precedente (8 giugno 2023); 
2. Rettifica della numerazione delle delibere a partire dal 13 aprile 2023; 
3. Rettifica della delibera n. 235 del 13 aprile 2023; 
4. Richiesta di concessione di una sezione a tempo pieno per la scuola dell’infanzia di Carbonara; 
5. Regolamento uscite didattiche e viaggi di istruzione; 
6. Individuazione dei membri dell’Organo di Garanzia; 
7. Adozione del regolamento per l’uso dei social media di istituto; 
8. Adesione alla proposta della Fondazione delle SOMS di Castellazzo Bormida di visite oculistiche 

gratuite per gli alunni dei plessi di Villalvernia 
9. Varie eventuali 

Sono presenti:  
Il DS Rita Piazza, Bitetti Maria Luisa, Pesce Luca (Presidente), Pareti Francesco, Pedrol Marzia, Promutico 
Roberta, Saracco Sara, Ratti Deborah, Dellagiovanna Cinzia, Defrancisci Alberto, Spotorno Elisabetta, 
Novelli Maria Grazia, Massiglio Matteo, Miele Elena, Sansolino Alessandra, Poggio Elisabetta.
Assenti giustificati: Marasà Salvatrice Daniela, Marcuzzo Endria, Petrazzuolo Annalisa,  
La docente Rovelli chiede di inserire all’ordine del giorno l’accettazione di una donazione di strumenti 
musicali fatta da un genitore alla scuola di Villaromagnano. 
Il Consiglio approva l’aggiunta all’O.d.G. all’unanimità (delibera n. 252) 
La docente Dellagiovanna comunica al Consiglio che intende trasferire una tagliatrice laser presumibilmente 
alla scuola secondaria. Tale trasferimento non richiede delibera. 
Punto 2: Rettifica della numerazione delle delibere a partire dal 13 aprile 2023;  
La DS comunica che i numeri di delibera dei due Consigli di Istituto svoltisi a partire dal 13 aprile 2023 
devono essere aumentati, a causa di un errore, nella numerazione di una unità, pertanto le delibere del 
Consiglio del 13 aprile passano dai numeri 232-241 a 233-242 e le delibere del Consiglio dell’8 giugno 2023 
passano dai numeri 242-250 a 243-251. 
Punto 1: approvazione verbale della seduta precedente; 
Il Consiglio approva all'unanimità (Delibera n. 253) 
Il signor Pareti fotocopiatrice 
Punto 3: Rettifica della delibera n. 235 del 13 aprile 2023;  
La delibera (ora 236) parla dell’assunzione a bilancio dei fondi PNRR. La DS richiede un’esplicitazione 
dell’approvazione del progetto collegato all’assunzione di bilancio. 
Il Consiglio approva (Delibera n. 254) 
Punto 4: Richiesta di concessione di una sezione a tempo pieno per la scuola dell’infanzia di Carbonara; 
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La DS spiega che attualmente la scuola ha una sezione a tempo pieno e una a tempo ridotto: tuttavia la scuola 
ha un numero elevato di iscritti che vorrebbero il tempo pieno e serve una prima approvazione dal parte del 
CdI. 
Il consiglio approva all’unanimità (Delibera n. 255) 
Punto 5: Regolamento uscite didattiche e viaggi di istruzione; 
Il presidente illustra al Consiglio il documento presentato (Allegato 1 al verbale). La signora Miele chiede 
chiarimenti riguardo alle proposte che erano state fatte nella precedente riunione, e nello specifico, la signora 
Promutico chiede del soggiorno studio, dato che per le famiglie di Sarezzano il soggiorno studio è una gita 
molto importante. La signora Ratti ricorda che nell’offerta formativa non vi era menzione della necessità di 
effettuare solo gite di un giorno, dato che la gita “lunga” rappresenta un momento formativo decisamente 
importante. Il Presidente interviene proponendo una migliore comunicazione alle famiglie di cosa sia a tutti gli 
effetti quel tipo di gita, soprattutto alle famiglie che non hanno l’italiano come prima lingua; chiede anche alla 
DS se ci sono possibilità di revisione di tale divieto; la DS chiede ai docenti: Rovelli risponde che lei sarebbe 
d’accordo a riproporre al Collegio dei Docenti. Defrancisci ricorda che la gita “lunga” ha un costo maggiore 
per le risorse del FIS e la gestione dei docenti occupati nella già va fatta in maniera corretta, anche a livello 
contrattuale. Rovelli dice che la gita di 3 giorni dovrebbe costare alla scuola come 3 gite di un giorno. La 
signora Promutico dice che l’anno passato Sarezzano Primaria ha organizzato il soggiorno studio e i progetti 
FIS in maniera assolutamente regolare. La DS propone l’istituzione di un tavolo di lavoro per riproporre la gita 
di più giorni alla votazione al Collegio dei Docenti con le dovute linee guida didattiche, organizzative e 
gestionali, con la proposta di rendere tale gita facoltativa per i singoli plessi. 
Il Consiglio approva la struttura generale del regolamento con riserva per quanto riguarda il vincolo 
delle gite di un giorno, da rivedere dopo la nuova votazione in Collegio dei Docenti (Delibera n. 256) 
Punto 6: Individuazione dei membri dell’Organo di Garanzia; 
La DS spiega che la norma vuole che si formalizzi la costituzione dell’Organo: esso è formato dal DS e dai due 
primi eletti dai due comparti: Bitetti, Dellagiovanna, (Supplente Defrancisci) Pareti, Promutico, (Supplente 
Saracco). Tutti i presenti accettano l’incarico, si resta in attesa di Saracco, assente giustificata. 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n. 257) 
Punto 7: Adozione del regolamento per l’uso dei social media di istituto; 
Il documento (Allegato 2) illustra le principali regole legate all’apertura di account istituzionali su alcune 
importanti piattaforme social. 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n. 258) 
Punto 8: Adesione alla proposta della Fondazione delle SOMS di Castellazzo Bormida di visite 
oculistiche gratuite per gli alunni dei plessi di Villalvernia; 
Il Presidente illustra in breve l’iniziativa. (Allegato 3) 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n. 259) 
Punto 9: Donazione di strumentazione musicale al plesso di Villaromagnano. 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n. 260) 
Punto 10: Varie eventuali;  
Il Presidente dice di aver ricevuto dai genitori la richiesta della nomina del docente di attività alternative per la 
Primaria di Carbonara: la DS dice che attualmente, per la primaria, sono già state individuate due docenti, 
mentre per la Secondaria si sta cercando di sistemare tale copertura. La docente Poggio dice che in realtà la 
scuola primaria di Carbonara è tuttora scoperta sia per le attività alternative, sia per i potenziamenti. Il 
Presidente dice che trova importantissimo che i bambini che non effettuano Religione abbiano una risorsa 
dignitosa e auspica una rapida soluzione al problema. 
La signora Ratti chiede della modifica dell’orario della Primaria di Tortona e perché non sia stato ripristinato 
l’orario che prevedeva il rientro pomeridiano, con mensa, che era stato eliminato durante il covid. La DS 
spiega che l’aumento di orario nella fascia antimeridiana (da 7:50-13:14 a 7:45-13:21) è necessario per 
spalmare la ventottesima ora sulle 5 mattinate, ma solo per le classi quarte e quinte. Aggiunge che per il 
ripristino del pomeriggio per i moduli considera due opzioni: la prima è ripristinare i pomeriggi dei moduli 
all’ingresso nel nuovo edificio in viale Kennedy, nell’a.s. 2025/2026, mentre la seconda opzione è valutare il 
ripristino per l’anno prossimo, ma dopo aver valutato con numeri certi quante famiglie lo richiedano. Ci si 
propone allora di avere un elenco dei genitori richiedenti il ripristino del rientro pomeridiano in modo da 
capire la portata di tale richiesta: i rappresentanti delle classi a modulo dovranno presentare una petizione 
firmata dai genitori che vogliono il ripristino del pomeriggio a scuola. 
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La DS comunica di dover lasciare la riunione per lo scaricamento della batteria dello smartphone utilizzato per 
il collegamento. 
La signora Miele chiede delucidazioni in merito alla vicenda del diario Inalzi. Ricorda che, per quello che era 
stato già discusso, il diario doveva essere gratuito, mentre sono stati emessi dei MAV che richiedevano il 
pagamento del diario. Si richiede alla DS un chiarimento in merito e si propone, per la trasparenza, che venga 
fatta una comunicazione alle famiglie riguardante l’utilizzo specifico delle risorse raccolte con la sua vendita. 
Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è chiusa alle ore 20:00. 

Tortona, 28 settembre 2023 
Il Presidente        Il Segretario
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